



10.11.2015

LICHT: EIN GERÄT FÜR ALLE TYPEN

Ab dem Jahr 2016 benötigen Karosserie- und Lackierbetriebe zur Einstellung von Scheinwerfern einen besonderen Einstellplatz. Während der Profi-Service-Tage in Frankfurt sprach colornews.de mit Alexander Hennemann über neue technische Lösungen.

VON HALOGEN BIS LED- UND LASER-SCHEINWERFER

Führungsschienen auf dem Boden, exakte Abstände zwischen Gerät und Fahrzeuglicht - künftig müssen Betriebe neue Regelungen zur Einstellung von Scheinwerfern beachten. „Mit dem Einstellgerät der Coparts Eigenmarke K1 halten Sie die neuen Vorgaben ein und erleichtern den Prozess“, erklärt Coparts-Berater Alexander Hennemann im Video-Interview. „Vom Halogenscheinwerfer über den Xenon- oder LED-Scheinwerfer bis hin zum neuen Laser-Scheinwerfer können Sie alle Typen mit nur einem Gerät einstellen.“

Christian Simmert